

天井走行リフトの使い方、新発見！

リフトと言えば、利用者の方を安全に、そして介助者の腰痛予防対策として移乗や移動の介助に使われていますが、新たに機能維持を目的とした使い方ができる“歩行訓練用スリング”を導入しました。



出会いは昨年2月。東京
ピックサイトで開催された
「ケアテック2019国際介護
用品・介護施設産業展」



企業ショールームに出向き、
実機デモで試験運用を図る
と共に、理学療法士のアド
バイスを頂きながら、導入
する運びとなりました。



天井リフトに「歩行訓練用スリング」
を装着して使用します。



立つ姿勢をとると、骨や股関節に重さ
が掛かります。結果、その負荷が股関
節や骨を強くし、骨折予防や脱臼予防
に繋がります。

防災訓練報告

6月に通報訓練、電動昇降機訓練、消火器訓練、7月に消火栓訓練、8月にマルチ
ダウン訓練を実施しました。非常に利用者の方の安全が確保出来るように情報
の共有を図っています。今後も継続して訓練を行っていきます。



実習生受け入れ報告

7月に「東京未来大学福祉保育専門学校」より保育実習生を受け入れました。職員同様、毎日の検温を
はじめ感染症対策を徹底した上で実習を行ってもらっています。

施設月間予定

| | | | | |
|-----|---------|--------|----------|----------|
| 10月 | 7日クラブ活動 | 14日理美容 | 21日クラブ活動 | 28日全体連絡会 |
| 11月 | 4日クラブ活動 | 11日理美容 | 18日クラブ活動 | |
| 12月 | 2日クラブ活動 | 9日理美容 | 16日クラブ活動 | |

感染症の状況によ
り変更となる場合
があります。

編集後記

「文章が多すぎると読んでもらえないかもしれない」「写真ばかりにすると、僕たちが伝えたい事が
伝わらないかもしれない」そんな文章と写真のバランスに頭を悩ませながら、毎度広報作成を行ってい
ます。今回の記事数は、過去最多の14。少しでも綾瀬あかしあ園に興味を持っていただければ幸いで
す。

広報担当 塩賀

令和2年度 第2号 発行責任者 金井弘文 綾瀬あかしあ園 足立区綾瀬7-2-5 Tel 03-5682-7272 2020年9月30日発行



社会福祉法人あいのわ福祉会

Social Welfare Juridical AINOWA Organization

Ayase River Times

みんなで「ほっと、いっしょに、いきいきと」

安心・信頼を大切に、共に考え・学び、お互いの自己実現を目指します。

ふおらん、再開へ。そして新作発表！

感染症拡大に伴い、臨時休業をいただいていた喫茶店「ふおらん」ですが、6月11日(木)より営業を再
開しました。ご来店されるお客様にも、マスクの着用やソーシャルディスタンスの確保、消毒等のご協力
いただきながら、スタッフ一同、心よりお待ちしております。



新メニューの
「ふおらんカレー＆ナン」



高級ピザ釜で、ふくらもちも
ちに焼き上がったナンとふおら
ん特製カレーの相性は、一口で
トリコになるはず。

ようこそ“綾瀬あかしあ園”へ

6月29日、令和2年度綾瀬あかしあ園入所式が執り行われ、新たに4名の方をお迎えしました。感
染症対策としてパソコンとプロジェクターで各フロアを繋ぎ、全員が一か所に集まらない形を取らせて
いただきました。距離は離れていても、祝う気持ちは離れずに、そんな暖かな雰囲気に包まれた式となりま
した。



豊作の屋上庭園。

屋上庭園では、様々な野菜たちも収穫の時期を迎えました。枝豆に、ミニトマトやイチゴにきゅうり。枝豆は収穫後に茹でて、美味しくいただきました。



枝豆のつたをグググッと掴んで、勢いよく収穫です。



茹で立ての枝豆は芳醇な香り。



朝顔などの花々も見頃を迎えてました。



可愛いらしいミニトマトも豊作です。



雑草の手入れも大切な仕事です。

郷土料理で「涼」を味わう。

「夏らしさを感じられる料理を作ろう」ということで、Dグループ調理活動で九州地方の郷土料理「冷や汁」を作りました。味だけではなく、音や香りも楽しめるひと時となりました。



ゴマをすり鉢すると、ゴリゴリという小気味良い音と共に室内にゴマの良い香りが漂いました。



きゅうりをするシャキシャキ音も涼し気です。



完成した「冷や汁」はそうめんと一緒に。

すくって、つかんで、手の感覚フル活用。

Cグループからは、見て楽しんで、触れて驚いてと、とてもユニークな二つの活動をご紹介。一つは夏の定番「金魚すくい」。そして、もう一つは、土用の丑の日に合わせて行われた「うなぎすくい」です。手からの刺激を多いに受け、盛大な盛り上がりをみせる活動となりました。



手作りのうなぎ。桶に入ったローション入りの水で、なまずのヌメリを再現しました。



絶妙なヌルヌル加減に、苦戦しながらウナギを捕まえました。



お花紙製の金魚の中には、変わり種“チアナゴ”も。

フェイスガード製作中です。

できることなら使いたくない。でも使わざる得ないこともある。頭部にデザインを施すことで、堅苦しい雰囲気をつくらせないフェイスガード、Bグループで製作中です。



作成の工程では、トンカチを使って留め具を固定します。作成中はトンカチの心地よい音色が活動室にこだまします。



3種類のデザイン、「原宿レインボー」「フランスパリジェンヌ」「浅草でやんでい」。ネーミングにもこだわっています。



季節を感じる展示品の数々。

外に出る機会が減った分、施設内では、季節に合わせた様々な展示物が気分を明るくしてくれています。



Dグループお手製の玄関飾りたち。

6月は色とりどりの紫陽花とカタツムリ。



7月は大きなスイカが皆さんをお出迎え。

七夕には大きな笹。思い思いの願い事を書いた短冊を飾りました。



スクープ!! 新商品開発。

新商品の開発も、着々と進んでいます。使いやすさ、デザイン、コストなどなど、練りに練っています。まだ詳細はお伝えできませんが、続報を期待してお待ちください。

「押し花」と
「ボールペン」で
なにがどうなる??



これは、
エコな.....??

ふおらんマスク新色登場。



無地のマスク販売と並行して、柄入りマスクの販売を始めました。限られた布地を使用しているため、同じ柄の商品が少ないのが特徴。まさに一期一会の商品となっております。